

# MAGAZINE

## Gandeng Denkeslap Manado, Kodim 1310 Bitung Gelar Vaksin Di Lapas Kelas II Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.MAGZ.CO.ID](http://BITUNG.MAGZ.CO.ID)

Apr 15, 2022 - 09:15



*Kolaborasi Kodim 1310 Bitung, Denkeslap 13.01.03 Manado dan Lapas Kelas II B Bitung gelar Vaksin bagi warga Binaan dan Pegawai Lapas Gebyar Vaksin Bulan Suci Ramadhan di Lapas Kelas II B Bitung*

BITUNG - Kodim 1310/Bitung bekerja sama dengan Denkeslap 13.03.01 Manado menggelar vaksinasi Covid-19 selama bulan suci Ramadhan 1443 H dengan melaksanakan vaksinasi dosis 1, 2 dan dosis 3 (booster), dan kali ini dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II B Bitung di Kel.

Tewaan Kec. Ranowulu Kota Bitung, Kamis (14/04/2022).

Hadir dalam kegiatan, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han, Kepala Divisi Pemasyarakatan Kemenkumham Sulawesi Utara Kusnali, A.Md.IP., S.Sos., MH. Kepala Lapas Kelas II B Bitung Syukron Hamdani, A.Md.I.P., S.Ag., M.M., Dandenkeslap (Letkol Ckm Yohanes Muhammad, Amd.Kep, Dantim Keslap Kesda XIII/Mdk Kapten Ckm Rudi Ibrahim, Danramil 1310-01/Bitung Kapten Inf Fredrik Liwutang, Lettu Ckm dr. Wismaya, Camat Ranowudu Bapak Andre N. Rantung, Anggota Koramil 1310-01/Bitung, Anggota Kesda XIII/Mdk, Anggota Staf Kodim 1310/Bitung, Tim Kesehatan Lapas Kelas II B Bitung, serta Pegawai dan Warga Penghuni Lapas Bitung.

Dandim 1310/Bitung Letkol Inf Yoki Efriandi, M.Han., yang memimpin langsung kegiatan tersebut, menyampaikan, vaksinasi yang digelar di Aula Lapas Kelas II B Bitung ini merupakan kolaborasi Kodim 1310/Bitung, Lapas Kelas II B dan Denkeslap 13.03.01 Manado, dalam rangka mendukung program pemerintah melalui percepatan kegiatan vaksinasi.

Melanjutkan, untuk mendukung jalannya pelaksanaan kegiatan, kata Dandim, Kodim 1310/Bitung mengerahkan anggota terfiri dari Staf Kodim 1310/Bitung, Unit Intel serta Personel Koramil 1310-01/Bitung.

"Percepatan vaksinasi di bulan suci Ramadhan 1443 H ini kami prioritaskan untuk pegawai dan warga binaan Lapas Kelas II B Bitung yang belum melaksanakan vaksinasi dosis 1, 2 dan terlebih khusus dosis 3 (booster) bagi yang memenuhi persyaratan 3 bulan setelah vaksinasi dosis kedua," Jelas Dandim.

Sementara itu, Kalapas Kelas II B Bitung Syukron Hamdani, A.Md.I.P., S.Ag., M.M., menegaskan saat ini pihak Lapas Kelas II B memperketat prosedur penerapan protokol kesehatan, termasuk vaksinasi Covid-19.

"Kami banyak belajar dan sudah memiliki SOP baru yang lebih ketat untuk melindungi warga binaan dari penyebaran Covid-19. Kami target semua warga binaan kami sudah tuntas untuk vaksin booster," tandasnya.

Pada kegiatan tersebut dilakukan penyerahan secara simbolis bantuan berupa beras dari Kecamatan Ranowulu kepada warga penghuni Lapas Kelas II B Bitung oleh Camat Ranowulu Bapak Andre N. Rantung dan diterima langsung oleh Kepala Divisi Pemasyarakatan Kemenkumham Sulawesi Utara Bapak Kusnali, A.Md.IP., S.Sos., MH.

Tercatat total ada 121 orang yang mendapatkan vaksin, mulai dari pegawai maupun warga binaan Lapas. (AH)